
A tiempos difíciles, buenas soluciones

El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente
de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, visitó en la mañana
de este viernes el municipio cabecera de la provincia de Sancti Spíritus. Su
paso por lugares de interés le hizo compartir la idea de que los momentos
duros sacan a la luz las mejores capacidades de la gente. 

Alina Perera Robbio, 29 de Noviembre de 2024

SANCTI SPÍRITUS.-Los momentos difíciles sacan a la luz nuestras capacidades. Esa idea que tiene que
ver con la resiliencia fue compartida en la mañana de este viernes, en el municipio capital de la
provincia de Sancti Spíritus, por el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y
Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

Muy temprano comenzó la agenda del mandatario por el municipio de Sancti Spíritus: amaneciendo,
acompañó al pueblo espirituano en una Tribuna Antimperialista en defensa de la causa palestina, la
cual tuvo lugar en la Plaza de la Revolución Mayor General Serafín Sánchez Valdivia en el Día
Internacional de la Solidaridad con ese pueblo hermano.

Luego,el Jefe de Estado dio inicio a un recorrido por lugares de interés.El primer destino dentro del
itinerario -que contó también con la presencia del miembro del Buró Político y Secretario de
Organización del Comité Central del Partido Comunista, Roberto Morales Ojeda, así como de las
autoridades del territorio- fue la Unidad Empresarial de Base (UEB) “Combinado Cárnico Sancti
Spíritus”, la cual cuenta con más de un centenar de trabajadores.

En la habitual reunión conclusiva de este tipo de visitas -donde participan las autoridades del territorio-,
el Presidente Díaz-Canel valoró que el combinado cárnico se convierte, por sus resultados, en un
referente para el país. El mandatario dijo que, si los directivos y trabajadores se hubieran sentado a
esperar por las materias primas, no hubiesen tenido producción y sí muchos días ociosos.

Un recuento hizo el dignatario de cómo en esa fábrica crearon una organización productiva, de
naturaleza agrícola, para garantizar el suministro de insumos al cárnico: “hoy tienen materias primas,



insumos, y tienen un surtido diversificado, buenos salarios para los trabajadores; y esa transformación la
hicieron hace un año, en medio del peor momento”.
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El Presidente también elogió el hecho de que hoy están pensando en usar Fuentes Renovables de
Energía (FRE); y de que, con las ventas que están haciendo en divisas, han podido disponer de recursos
financieros para hacer inversiones importantes.

La comunidad más grande del municipio cabecera, la “Kilo 12”, fue el segundo punto en el recorrido.
Sobre el lugar, que es un escenario en transformación, el mandatario expresó que allí han trabajado con
integralidad, y lo han hecho distinto, en la búsqueda de soluciones propias.

Luego siguió el turno al organopónico “El Gigante”, perteneciente a la Empresa Municipal
Agroindustrial Sancti Spíritus -la cual nació en mayo del presente año, cuenta con más de 430
trabajadores, y está conformada por cinco Unidades Empresariales de Base (UEB).

Sobre la Empresa, admirablemente diversificada, el mandatario dijo que “esa es la que queremos, está
bien estructurada, y es una empresa ya con resultados”. Hizo énfasis en que se ha convertido en
“referente para el país”. Y en cuanto al organopónico, dijo que es ejemplo de “todos los conceptos que
hemos querido aplicar para las empresas municipales de la agricultura”.

El Presidente hizo esa valoración, entre otras razones, porque la Empresa tiene entre sus estrategias el
incremento de prácticas agroecológicas, con vistas a disminuir costos y a elevar rendimientos; seguirá la
línea de la vinculación con la Universidad; y avanzará en el cambio de matriz energética.

Desde el organopónico “El Gigante”, la dirección del país pudo apreciar experiencias que hablan sobre la
diversificación de la empresa: en el mes, hacen 40 mil ladrillos, además de fabricar rasillas para
cubiertas, y tejas criollas. Allí, una minindustria confecciona más de 19 productos que tienen un impacto
muy positivo en la población; y por todo lo que hay sembrado, puede haber ofertas, todos los días, para
la población cercana.
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“Ahora tenemos que seguir trabajando paraque esas buenas experiencias se generalicen”, reflexionó
Díaz-Canel Bermúdez durante la reunión conclusiva con las autoridades de Sancti Spíritus.

El Jefe de Estado habló sobre la importancia de dar seguimiento a lo acordado en el 8vo Pleno del
Comité Central del Partido Comunista, a todo lo reflexionado en la sesión parlamentaria del pasado mes
de julio, así como a no perder de vista cada señalamiento surgido de las visitas hechas por la dirección
del país, en este 2024, a diversos lugares de la Isla.

Entre otras prioridades, el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba habló
de lograr mayores vínculos con la población; de más sensibilidad para con los problemas de la gente; de
mayor información en todos los procesos; de sumar mejor a los jóvenes a todas las tareas; de mantener
el trabajo en las comunidades; y de continuar dando apoyo a los programasvitales para el avance del
país.
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